# 2024

## Boletín Informativo Tercer Trimestre



Libre Acceso a la Información Ayuntamiento Municipal de Oviedo 11/11/2024

### Noticias

Alcalde Ramón Alberto Pérez Terrero y organismos municipales de Oviedo se preparan ante el paso del huracán Beryl



julio 2, 2024

En una reunión de emergencia celebrada esta mañana. alcalde municipal Ramón Alberto Pérez Terrero. acompañado de sus regidores, se reunió con los principales organismos de socorro municipio, incluyendo laDefensa Civil, la Cruz Roja y el

Cuerpo de Bomberos, para coordinar y tomar las medidas de precaución necesarias ante la inminente llegada del huracán Beryl.

Durante el encuentro, el alcalde Pérez Terrero enfatizó la importancia de la colaboración y la preparación para minimizar los posibles impactos del huracán en la comunidad. Los representantes de los organismos de socorro presentaron sus planes de acción y destacaron la necesidad de mantener informada a la población sobre las recomendaciones y advertencias meteorológicas. Se discutieron estrategias para la evacuación de áreas vulnerables, la habilitación de refugios temporales y la distribución de suministros básicos.

La Cruz Roja y el Cuerpo de Bomberos también se mostraron listos para actuar en caso de emergencia, garantizando la disponibilidad de equipos y personal para atender cualquier situación que pudiera surgir.

El huracán Beryl, que se desplaza rápidamente hacia la zona sur del país, ha generado preocupación en las provincias de Barahona y Pedernales, elevando el nivel de alerta máxima.

Ante tal nivel de alerta, la prensa de Telemicro hizo aparición en la reunión para tomar los detalles de las precauciones que se estaban tomando en cuenta. Delante de las cámaras tuvieron participación el alcalde y el representante de la defensa civil e informaron las medidas y

la existencia de cinco albergues disponible para el municipio y sus zonas aledañas.

Esta acción conjunta entre el gobierno municipal y los organismos de socorro subraya el compromiso con la seguridad y el bienestar de la población de Oviedo, destacando la importancia de la preparación y la respuesta coordinada ante desastres naturales.

## AVISO IMIPORTANTIE A LOS GANAIDIEROS Y DUIEÑOS DIE ANIMALIES

julio 8, 2024



#### AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE OVIEDO

Calle Duarte #29, Centro de la Ciudad, Oviedo avantamientodeoxiede01#kgmail.com RNC: 417000154

#### AVISO IMPORTANTE

A los:

Ganaderos y dueños de Animales en General

De la:

Alcaldía Municipal de Oviedo

Por este medio tenemos a bien informarle que, a partir del 10 de septiembre del presente año, serán retirados todos los animales (vacas, caballos, cerdos, chivos, etc.) que deambulan por el pueblo y por la carretera Enriquillo Pedernales y se aplicará la Ordenanza 001/2021, del 27 de enero de 2021, la cual dicta los detalles siguientes:

1. Primera Retención

\$500.00 pesos

Segunda Retención \$2,000.00 pesos, y

 En tercer caso, el animal o los animales serán declarado de utilidad municipal y el Ayuntamiento dispondrá de él o ellos.

Sin otro parneular,

Ramon Perez Terrero Alcalde Minicipal

# Ayuntamiento Municipal de Oviedo Reconoce al Ministro de Obras Públicas y Comunicaciones



agosto 7, 2024

En un acto de reconocimiento, el Ayuntamiento Municipal de Oviedo ha distinguido al Ingeniero Deligne Ascención Burgos por su destacada labor al frente del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones. Su gestión se ha caracterizado por la eficiencia administrativa y la transparencia, lole ha que realizar permitido transformaciones significativas en nuestro país.

El Alcalde Ramón Pérez Terrero expresó que el Ingeniero Ascención Burgos ha demostrado

ser un funcionario comprometido, solidario y legal, cualidades que han sido fundamentales para el desarrollo de la República Dominicana. Su capacidad íntegra ha quedado reflejada en el embellecimiento y ordenamiento de las ciudades, siempre considerando las necesidades de cada comunidad.

Este reconocimiento resalta el impacto positivo de la gestión del Ingeniero Deligne Ascención Burgos y su compromiso con el progreso y bienestar del país.